

Ressort: Auto/Motor

Obere Bundesbehörden nutzen Diesel-Dienstwagen

Berlin, 05.04.2017, 08:28 Uhr

GDN - Etwa neun von zehn Dienstwagen im Fuhrpark der oberen und obersten Bundesbehörden sind Dieselfahrzeuge. Dies geht aus einer Antwort der Bundesregierung auf eine Frage der Grünen-Abgeordneten Beate Walter-Rosenheimer hervor, berichtet die "Rheinische Post" (Mittwochsausgabe).

Demnach werden 2.481 von 2.883 Fahrzeugen mit Diesel betrieben. Das entspricht 86 Prozent. Im Dienstwagenpark dieser Behörden gibt es nach Angaben der Bundesregierung 39 Elektro- und 81 Hybrid-Fahrzeuge sowie fünf mit Gasantrieb. "Während öffentlich zu Recht über ein Ende der dreckigen Dieselmotoren diskutiert wird, spielt Umweltschutz bei der öffentlichen Beschaffung kaum eine Rolle", sagte Walter-Rosenheimer der Zeitung. Das sei politisch und ökologisch nicht zu rechtfertigen. Sie verwies auf die "Vorbildfunktion" der Behörden. Der Bund müsse bei der Beschaffung von Fahrzeugen mit gutem Beispiel vorangehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-87592/obere-bundesbehoerden-nutzen-diesel-dienstwagen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com